

COMUNICADO **DE PRENSA**

ENTREGA INMEDIATA

CONTACTO: Andrea Bowers,
Public Health Information Officer
Departamento de Salud Pública del Condado
de Imperial
ICPHD-Information@co.imperial.ca.us

FECHA: 16 de octubre de 2023

Residentes de El Centro están invitados a postularse para el puesto de la Junta Directiva Inicial del Distrito de Atención Médica del Valle Imperial que designara la directora del Departamento de Salud Pública del Condado de Imperial

Las personas interesadas y calificadas deben enviar sus solicitudes antes de las 4:00 p. m. del 16 de noviembre de 2023.

CONDADO IMPERIAL: El Departamento de Salud Pública del Condado de Imperial se complace en anunciar la apertura del proceso de solicitud para nombrar a un miembro de la Ciudad de El Centro para formar parte de la Junta Directiva Inicial del Distrito de Atención Médica del Valle Imperial. Como miembro de la Junta Directiva Inicial, el solicitante seleccionado no será elegible para convertirse en miembro electo de la Junta Directiva del Distrito durante la primera ronda de elecciones.

Esta oportunidad es en respuesta al [Proyecto de Ley 918 de la Asamblea](#) (AB 918 por sus siglas en inglés), que fue promulgado por el Gobernador de California, Gavin Newsom, el 8 de octubre de 2023. El proyecto de ley describe la formación del Distrito de Atención Médica del Valle Imperial y requiere el nombramiento de sus miembros iniciales de la junta, incluido un miembro designado por la Directora de Salud Pública del Condado de Imperial. La Junta Directiva Inicial del Distrito de Atención Médica del Valle Imperial desempeñará un papel crucial en la formación del distrito y el panorama de la atención médica local.

"Estamos entusiasmados de invitar a los residentes elegibles de El Centro a postularse para la Junta Directiva Inicial del Distrito de Atención Médica del Valle Imperial," dijo Janette Angulo, Directora de Salud Pública del Condado de Imperial. "Esta es una oportunidad única para que una persona dedicada haga contribuciones valiosas a la salud y el bienestar de nuestra comunidad. Animo a todas las personas interesadas y calificadas a presentar su solicitud."

Los miembros de la Junta Directiva Inicial serán designados por varias entidades. La membresía incluirá:

- Un miembro designado por la Junta Directiva del Distrito de Atención Médica de Pioneers Memorial.
- Un miembro designado por la Junta del Distrito de Atención Médica de Heffernan Memorial.
- Un miembro de la Ciudad de El Centro y designado por la directora de Salud Pública del Condado de Imperial.
- Un miembro del público designado por la Junta de Supervisores del Condado de Imperial. Este miembro deberá ser residente de las áreas no incorporadas (Seeley u Ocotillo) o un representante de la Junta de Supervisores del Condado de Imperial que represente esa área.
- Un miembro tribal y designado por Quechan Tribe.

- Un miembro de la Ciudad de Imperial y designado por la Ciudad de Imperial.
- Un miembro de la Ciudad de Holtville y designado por la Ciudad de Holtville.

Los residentes elegibles de El Centro que busquen el puesto de director de la Junta Directiva Inicial que será designado por la Directora de Salud Pública del Condado de Imperial deben cumplir con los requisitos enumerados en el Proyecto de Ley 918 de la Asamblea. La información clave de la solicitud se describe a continuación.

Elegibilidad: El posible miembro de la Junta Directiva Inicial debe cumplir con criterios de elegibilidad específicos, que incluyen ser residente de la Ciudad de El Centro, y no ser empleado de la Ciudad de El Centro, funcionario electo de la Ciudad de El Centro, o un empleado, miembro de la junta, o ex miembro de la Junta Directiva del Centro Médico Regional de El Centro.

Período de solicitud: El período de solicitud se abre a las 8:00 am del 17 de octubre de 2023 y cierra a las 4:00 pm del 16 de noviembre de 2023.

Envío de solicitud

Para presentar una solicitud, las personas interesadas pueden obtener una copia de la solicitud en el sitio web del Departamento de Salud Pública del Condado de Imperial (www.icphd.org) o recoger copias impresas de la solicitud en persona en la recepción del Departamento de Salud Pública del Condado de Imperial ubicada en 935 Broadway Avenue en El Centro. Las solicitudes deben enviarse por correo o entregarse en persona únicamente.

Las solicitudes enviadas por correo deben tener el sello o estampado del correo a las 4:00 p.m. del 16 de noviembre de 2023 o antes.

- **Entregas por correo:**
Departamento de Salud Pública del Condado de Imperial
Atención: Janette Angulo, Directora de Salud Pública
935 Broadway Avenue
El Centro, California 92243
- **Entregas en persona** (de lunes a viernes de 8 am - 12 pm y de 1 pm – 5 pm, excepto días festivos):
Departamento de Salud Pública del Condado de Imperial
Atención: Janette Angulo, Directora de Salud Pública
935 Broadway Avenue
El Centro, California 92243

Información adicional: Para obtener más información sobre el Proyecto de Ley-918 de la Asamblea y las responsabilidades específicas de los miembros iniciales de la junta, visite la página de [información legislativa de California](#). Si tiene preguntas relacionadas con la solicitud, envíe un correo electrónico a janetteangulo@co.imperial.ca.us.

###

Encuétranos en Facebook, síguenos en Instagram y Twitter

